



Freitag, 15.02. (6 Uhr) – Sonntag, 17.02.2019 (15 Uhr)

19
21
N19


Umleitung bzw. Unterbrechung wegen der Sicherheitskonferenz

Wegen der Münchner Sicherheitskonferenz werden die Tramlinien 19, 21 und N19 von Freitag, 15. Februar (ca. 06.00 Uhr) mit Sonntag, 17. Februar 2019 (ca. 15.00 Uhr) unterbrochen bzw. umgeleitet.

Die **H Hauptbahnhof (Bahnhofplatz), Lenbachplatz, Marienplatz (Theatinerstraße), Nationaltheater und Kammerspiele** entfallen. Ein Ersatzverkehr kann aufgrund der Straßensperrungen leider nicht angeboten werden.

19 Die Tramlinien 19 und N19 werden zwischen den **H Hauptbahnhof Süd** und **Maxmonument** via **Sendlinger Tor** ↔ **Isartor** umgeleitet. Die **H Karlsplatz (Stachus)** ist zu den Haltepunkten **1** (▶ Pasing Bf.) bzw. **2** (▶ Berg am Laim Bf. / St.-Veit-Straße) verlegt. Am **H Maxmonument** fahren die Züge von den Haltestellen der Tram 16 im Rondell ab.

21 Die Tram 21 verkehrt im Abschnitt **Westfriedhof** ↔ **Leonrodplatz** ↔ **Karlsplatz (Stachus)** sowie – als Linie 31 – im Abschnitt **Max-Weber-Platz** ↔ **Ostbahnhof** ↔ **St.-Veit-Straße**.

 *Due to the Munich Security Conference tram lines 19, 21 and N19 will be diverted or interrupted from Friday, 15 February (ca. 06.00 hrs.) until approx. Sunday, 17 February 2019 (ca. 15.00 hrs.).*

The **H Central Station (Bahnhofplatz), Lenbachplatz, Marienplatz (Theatinerstraße), Nationaltheater and Kammerspiele** will therefore be suspended. Unfortunately we cannot provide replacement services due to the road closures.

*Tram lines 19 and N19 divert between **H Hauptbahnhof Süd** and **Maxmonument** via **Sendlinger Tor** - **Isartor**. The **H Karlsplatz (Stachus)** is relocated to stop position **1** (▶ Pasing Bf.) or stop position **2** (▶ Berg am Laim Bf. / St.-Veit-Straße). At **H Maxmonument** trains depart from the stops of tram 16 in the roundabout.*

*Tram 21 operates **Westfriedhof** ↔ **Leonrodplatz** ↔ **Karlsplatz (Stachus)** and – as tram 31 – **Max-Weber-Platz** ↔ **Ostbahnhof (Munich East)** ↔ **St.-Veit-Straße**.*



 **MVG Hotline**
Gebührenfrei aus allen deutschen Netzen.

0800 344 22 66 00



mvg.de

Kurzfristige Änderungen vorbehalten.
Subject to changes on short notice.